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今日灵粮-REVELATION-050 

启示录 22:12-21 

查克 史密斯牧师主讲 

 

题目：主耶稣啊，我愿你来！ 

 

亲爱的听衆朋友，您好，弟兄姐妹，平安，今天，我们仍旧查考啓示录第二十章。

今天是我们最后一次一起看这卷书，但愿主的话语充满你，使你听了之后，深感滋

润，得到无穷的祝福。 

  

啓示录第二十二章第 12 节说：『是了，我必快来！』 

 

这是说，当主耶稣来临的时候，所有的事都会以非常快的速度发生。 
 

啓示录第二十二章第 12 节说：『赏罚在我，要照各人所行的报应他。』 

  

圣经里确实有提到，关于我们所做的工，将会有所奖赏。现在，我们因着神的恩慈

怜悯而得到救恩为礼物。当我拥有了神的恩典所赐下的美好礼物，我的救恩之外，

耶稣基督也成为我的主，我乐意去事奉，并且遵祂为我的主。当我信实地去做神所

要求我做的服事，我也将得到祂赐给我的奖赏。当你信实地去做神所差派给你的工

作之后，你也会因此而得到神要给你的奖励。这是与救恩无关的；这倒是与我们在

神的国度里的位置有关。 
 

使徒保罗曾经论到关于圣徒的审判，他说：『因为我们众人必要在基督台前显露出

来，叫各人按着本身所行的，或善或恶受报。我们既知道主是可畏的，所以劝人。

但我们在 神面前是显明的，盼望在你们的良心里也是显明的。』这是哥林多后书

5 章 10 和 11 节有一天，我们都要对于主所交托给我们的事，我们作了多少，都要

向主交帐。在这件事上，是与我们的救恩没有关系的，这是在于我们能不能得到从

神而来的奖赏。因此，主在这里宣称：『看哪，我必快来！赏罚在我，要照各人所

行的报应他。』 
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你还记得主耶稣在山上讲道里，如何地提醒我们，当我行义事的时候，不是为了要

得到别人对我们的注意。主耶稣说，如果你做这些事是为了在人的面前得到称赞，

那么你已经得到了你的奖赏。因此，当你祷告的时候，不要在众人的面前祷告，而

是『要进你的内屋，關上门，祷告你在暗中的父；你父在暗中察看，必然报答

你。』 
 

换句话说，主耶稣判断我们所行的事的标准，是在于我们做这些事背后的动机。我

做这些事，是为了荣耀主而做呢？还是我是为了要得到自己的荣耀，要得到别人给

我的赞赏？这是一个很严肃的问题，当主来到的时候，祂会对这些事進行判断。 

 

『看哪，我必快来！赏罚在我，要照各人所行的报应他。』 
  

啓示录第二十二章第 13 节说：『我是阿拉法，我是俄梅戛；』 

 

在这里，主耶稣再一次宣告祂的神性。在启示录的第一章，神说到祂是阿拉法和俄

梅戛，这是起始和结束，是开始和最后的。现在，主耶稣再一次地宣告祂也是如

此。 

约翰福音 1 章 1 到 5 节和 14 节说： 

太初有道，道与 神同在，道就是神。 

1:2 这道太初与 神同在。 

1:3 万物是藉着他造的；凡被造的，没有一样不是藉着他造的。 

1:4 生命在他里头，这生命就是人的光。 

1:5 光照在黑暗里，黑暗却不接受光。 

 

1 章 14 节说：『道成了肉身，住在我们中间，充充满满地有恩典有真理。我们也

见过他的荣光，正是父独生子的荣光。』 
 

主耶稣基督就是神以肉身显现在我们当中。提摩太前书 3 章 16 节说：『大哉，敬

虔的奥秘，无人不以为然﹗就是神在肉身显现。』主耶稣说：『我是阿拉法，我是

俄梅戛』。 
 

啓示录第二十二章第 13 和 14 节说： 

22:13 我是首先的，我是末后的；我是初，我是终也包含中间的一切。」 

22:14 那些洗净自己衣服的有福了！ 

 

使徒雅各告诉我们，『只是你们要行道，不要单单听道，自己欺哄自己。』我们常

常自以为我们拥有神的话语，我们有新约圣经和其他的一切，但是去遵行神的话才

是真正的关键所在。要将神的话语行出来，将神给我们的诫命行出来，而不是单单

拥有这些诫命。 

 

啓示录第二十二章第 14 节说：『可得权柄能到生命树那里，也能从门进城。』 
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有时候我会去默想，当一天我走进神的城，那用珍珠做的城门的时候，会是怎样的

情况呢？当我看着那从神的宝座流出来的，美丽的，明亮如水晶的生命河，在河的

两旁生命树上所结的果子，以及去尝这果子的滋味。这些都是赐给那些遵行神命令

的人们，作为奖赏的，他们都可以得到权柄，从珍珠门里进入神的城。然而，对于

那些没有行神命令的人们， 
 

啓示录二十二章第 15 节说：『城外有那些犬类、行邪术的、』 

 

这里说到行邪术的，这个字原文的字根是 pharmacia 这是指那些使用药物的人

们。 

 

啓示录第二十二章第 15 节说：『淫乱的、杀人的、拜偶像的，并一切喜好说谎

言、编造虚谎的。』 
 

有三千万的胎儿被堕胎，这是来自于法庭判决的结果所造成的。神使得许多人的心

里反对这法庭的判决，因为这是蓄意地杀害生命。我觉得一个国家为她的人民所提

供的最可怕的事，就是让人民可以去选择堕胎。我认为当一个胎儿在母亲的子宫里

面被取去生命，这就是一件犯罪的事。如果一个人曾经有计划地堕掉一个未生产的

胎儿，然而他向神忏悔，并且求神的原谅和赦免，那么神的爱和怜悯是足以洗净这

个人的罪，并且使她得到饶恕。在你的心中，就不会再有不断的控诉，指责说你毁

灭了一个生命。因为神已经赦免你了，你的内心也不会再被这样的控诉所追赶。主

耶稣说：『人一切的罪和亵渎的话都可得赦免，惟独亵渎圣灵，总不得赦免。』那

唯一让你无法得到赦免的是，你自己不愿意来到主的面前去寻求得赦免。因此，当

我们面对有那么多的人，因为他们曾经选择堕胎，而使他们的良心不安，甚至使他

们产生精神上的压力和疾病，这是因为他们没有去寻求得到主耶稣的赦免和饶恕。 

 

因此，当保罗在提到世人所做的事的时候，他说，我们都是罪人，我们都在死的刑

罚底下，我们都是被除去的人，但是保罗说：『你们从前远离 神的人，如今却在

基督耶稣里，靠着他的血，已经得亲近了。』因此，你不再是一个外人，被排除在

神的应许以外，你是神家里的一份子。哦，神那奇妙的恩典已经临到，并且拣选了

我们，使我们的罪被洗净，使我们那与神隔绝的事物都被除去了，因此我们得以进

入神的国。我们不是自以为义，并且这样看别人觉得，说：「哦，这些可怕的人

们，他们怎么能做这样的事呢？」因为我们明白他们为什么会做这样的事，我们也

曾经是一个有罪的人，同样做这些不义的事。但是，我们何等感谢，神的恩慈和怜

悯临到我的身上，使我身上的罪被洗净，并且使我们能成为神的子女。 

 

因此，经文这里所提到的，是那些被排除在外的人们。他们为什么被排除在外呢？

因为他们不愿意来到神的面前求洁净。他们继续地背逆神，继续去行他们那不义的

事；因为他们拒绝了神对他们的邀请，神要使他们得到赦免和洁净，但是他们却拒

绝了，所以，他们必须为自己所行的，不义的事去面对神的审判；他们也将会被排

除在神的国度外面。 
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有些人教导一件完全错谬的事，说当撒但被驱逐之后，所有的事物都会归回原位，

而神最终也会赦免，拯救每一个人；他们教导说，有一天，神会让每一个人都进入

神的国度，并且会享有神国度的荣耀，包括撒但在内；这样的教导完全是谎言。对

于那些背逆的人们，那些没有来到神的面前悔改的人们，他们是不会得到赦免和饶

恕。 
 

主说『我─耶稣』。在启示录的最后，主耶稣亲自向约翰说话，虽然之前约翰想要

去向他敬拜指引他的天使；但是现在，主耶稣再一次亲自说话。 

  

啓示录第二十二章第 16 节说：『我─耶稣差遣我的使者为众教会将这些事向你们

证明。』 
 

这些话是为了教会而说的。耶稣说：『我─耶稣差遣我的使者为众教会将这些事向

你们证明。』主耶稣要教会去明白并且学习祂所说的话。 

 

啓示录二十二章第 16 节说：『我是大卫的根，又是他的后裔。』 

 

神曾经应许大卫，从他的后裔将有一人会出来，永永远远地坐在王位上。而主耶稣

也宣称：『我是大卫的根，又是他的后裔。』这成就了神对大卫的应许。 

 

啓示录二十二章第 16 和 17 节说：『 .我是明亮的晨星。圣灵和新妇都说：

「来！」』 

 

神的圣灵对我们提出邀请。教会也给了邀请，要人们来亲近主耶稣，让他们的罪得

以被洗净，并且从罪里被赦免；因为神已经赐下了宽恕。来吧，来就近主耶稣，来

得到神的爱。来并且接受神的赦免，来并且成为神的儿女子，来得到神的祝福，并

且成为神的后裔，藉着耶稣基督同作神的后嗣。 
 

啓啓示录第二十二章第 17 节说：『听见的人也该说：「来！」口渴的人也当来；

愿意的，』 

 

这是对每个人所做的邀请，神没有向任何人關上祂的门。要不要得到神的爱和宽恕

是在于我们的选择，我们自己的意愿。当神创造我们的时候，祂用自己的形象来创

造我们，而神的其中一个特性，就是有自我决定的权利，这是自由意志的能力。你

有能力去选择并且决定你自己的未来。神已经给了我们这个礼物，就是自由意志。

我藉着我的选择和我的意志，可以决定我的未来。因此这个邀请时给于凡是愿意接

受的人。 

 

啓示录第二十二章 17 节说：『都可以白白取生命的水喝。』 
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神将这个决定的选择权交给你了，再也没有比这个更加简单的事。如果你拒绝了神

的爱，那么你也没有任何藉口可以推缷责任，你拒绝神要给你的救恩，这也是完全

没有藉口的。『愿意的，都可以白白取生命的水喝。』 

 

啓示录第二十二章 18 节说：『我向一切听见这书上预言的作见证，若有人在这预

言上加添甚么，神必将写在这书上的灾祸加在他身上；』 

 

不要去删减，也不要使这启示有所混淆。如果有人想要在这启示上面多加添什么，

那么神就要将写在这书上的灾祸加在他身上。 

 

啓示录第二十二章第 19 节说：『这书上的预言，若有人删去甚么，神必从这书上

所写的生命树和圣城删去他的分。』 

 

现在，我们已经到了圣经经文最终结的部份，这是否是整个圣经的总结呢？这个警

告的话话，指的是说不可对启示录有所增减；还是说的是整本圣经，神在整个圣经

里面，这一整段时间里面，神对人们的启示不可以有所增减呢？神是不是在说，整

本圣经都不可以对它的内容，有所增加或是删除。或是这只是在指启示录的内容，

不可以做增加或减少的修改呢？我们不能确知。很有可能这个警告指的是全本的圣

经，我们无从得知。我所关心的是，对经文作修改和变动的结果是很严重的，我不

想去混淆圣经的经文，因为我希望自己是平安无事的。 
  

你知道有许多时候，人们是多么想要在圣经的经文里面增加或是减少一些内容，这

实在是很有意思的事。主耶稣说，不要在这预言上有所增加或是删减，对于祂所给

予的警告，我看得很认真。 

  

我尊崇圣经，认为那是神的话语；神将關乎生命和敬虔的事都在圣经里面教导给我

们知道了。我们所需要的一切都被记载在圣经里面，你不再需要别的指引，这已经

足够了，这就是你所需要的一切。在圣经里面，有一切你所需要的，关于生命和敬

虔的事，这是神要你如何去过生活，全都在圣经里面了。我不再去寻求什么新的理

论，我感到兴趣的是，在神那古旧的真理里面，寻求到更新的体验。在圣经里面，

有足够的教导，还有许多我渴求却还没有经历到事，我也喜爱这些从神而来的体

验。我不需要再去寻求别的，外在的事物，那些人们所谈论的事。我要在神的恒久

以来的真理里面，去体会新的经历。我对这是开放的，我也对神的话语所带来的

事，抱着开放的态度。但是，对于那些没有稳固的圣经经文支援的事物，我就不会

表示赞同。对于要增加或是去删减圣经的内容，我一点也没有兴趣。 

 

现在啓示录二十二章第 20 节：『证明这事的说就是耶稣说：「是了，我必快

来！」阿们！』 

 

这似乎是终结的话语了，这是主耶稣所说的话：「是了，我必快来！」而约翰也对

此加以回应。 
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啓示录第二十二章第 20 节说：『主耶稣啊，我愿你来！』 

 

我相信，从我们每个人的心里，也同样地作了这个回应：『主稣啊，我愿你来！』 

接下来，约翰写了结语。 
 

啓示录第二十二章第 21 节说：『愿主耶稣的恩惠常与众圣徒同在。阿们！』 

 

好了，亲爱的朋友，弟兄姐妹，啓示录这卷书我们全部讲完了。下次我们开始另一

个新的书卷。请准时留意收听，得到属灵的喂养和帮助。 
 

主啊，愿我们作为教会，能够将启示录的资讯带到这个失丧的世界里。愿我们将主

耶稣的福音带到世界里，将这荣耀的光带给众人，藉着主耶稣基督，将那永恒生命

的盼望，带给这个黑暗、没有希望的世界。愿我们成为真实并且信实的见証人。奉

主耶稣基督的名求，阿们！   


